

## Les enfants de nouveau accueillis à la crèche

Après la période de confinement, les enfants de familles prioritaires sont accueillis par la crèche municipale, gérée par Carnoux Avenir, avec un personnel restreint.

Les directives gouvernementales sont, jusqu'à nouvel ordre, de 10 enfants maximum en fonction de l'agrément de la crèche et de la configuration des locaux.

Les meilleures conditions d'accueil possibles ont été mises en place pour assurer la sécurité et la santé des enfants et du personnel.

Cinq protocoles de travail ont été créés (accueil des enfants, organisations pour les petits et les grands, ménage et cuisine) ainsi que des tableaux de traçabilité.

A compter du 2 juin, réouverture des 5 sections avec 10 enfants maximum dans chacune. Les protocoles sont maintenus.



## Des nouvelles du Twirling Club

Compte tenu de la crise sanitaire et afin de donner leur chance aux sélectionnées, le championnat du monde prévu en avril 2020 à Eindhoven (hollande) a été reporté en août 2021.

En 2020-2021, entraîneurs et athlètes devront travailler les chorégraphies de cette année et en créer de nouvelles pour le championnat d'Europe 2021.

Pendant le confinement le lien a été maintenu avec les adhérents via l'application "WhatsApp".

Des défis ont été lancés avec récompenses et diplômes virtuels à la clé.

En attendant avec impatience la reprise de l'activité et des entraînements, des stages de renforcement sont en préparation pour compenser la fin de saison.



## Carnoux Ensemble

En raison des consignes sanitaires, l'association ne peut actuellement reprendre ses activités. Dès le mois de septembre, le conseil d'administration se réunira pour prendre de nouvelles décisions. La présidente, Gabrielle Py remercie les adhérents pour leur patience.

